

Ingratitude pour gratinés

Scénario Star Wars

Lieu : Médiathèque de Martigues.

Date : Mai 2017

Joueurs présents

David jouant Nar Srikah

Sébastien jouant Wellan Âne

Thierry jouant Heneger Schwartz

Noé jouant Qwift

Quentin K. jouant Dekin Fijyj

Personnages Non Joueurs

Meihi Shaoa

Récit de la mission

Six membres du groupe des Vogueuls étaient présents ce jour-là au sein de la base Silo 8. Tous avaient attendu avec patience l'arrivée d'une cargaison, qu'ils devaient ensuite acheminer vers le croiseur Le Liberté depuis lequel ils basaient leurs opérations. Une heure, deux, puis trois après l'horaire convenu. Las d'attendre et la faim désormais à l'assaut de leur volonté, ils cédèrent et allèrent à la cantine locale. Leur repas déjà bien entamé, un jeune officier déboula, haletant, devant leur table. Une fois son souffle reprit, il les supplia de rejoindre le bureau du Commandant Tramper (comment avaient-ils pu rater l'annonce vocale dans la base ?!). C'est ce qu'ils firent, non sans embarquer quelques « provisions » au passage. La nonchalance avec laquelle ils continuèrent leur repas dans son bureau fit rapidement monter la moutarde au nez du caractériel Tramper, jusqu'à atteindre un sommet de non-respect lorsque Wellan lâcha tranquillement un rot après ingestion de sa cuisse de poulet. On lui demanda alors « poliment » de quitter la pièce. Dekin, probablement plus dans un souci d'éviter une conversation supplémentaire que par amitié ou solidarité, profita de la particularité des Twi'Lek (La « télépathie ») pour retransmettre les consignes qui allaient suivre.

Le vaisseau Dorian Gray chargé d'amener à Silo 8 les trois caisses d'armes que les Vogueuls étaient venus chercher ne donnait plus de signe de vie, de même que les trois vaisseaux partis à sa rencontre pour l'escorter. N'ayant pas d'autres rebelles supposés compétents sous la main et ne supportant pas de voir des soldats « les bras ballants », Tramper leur donna pour consigne d'aller enquêter sur cette disparition, en prêtant pour cela un vaisseau moins encombrant que le Brayl Aslum avec lequel ils étaient venus. Le Buccentaure, un cargo léger modifié les attendait au pont B.

Partir les mains vides est presque toujours une mauvaise idée... alors ils firent un tour à l'armurerie, histoire d'obtenir quelques protections et munitions. Puis, ils embarquèrent en direction des coordonnées connues du groupe de vaisseaux disparus : vers la planète Hadès IV.

A première vue, tout était calme, très calme... la géante bleue Hadès éclairait faiblement la planète du même nom, ne laissant apparaître qu'une énorme sphère sombre. En tournant autour de celle-ci, Wellan et Meihi, aux commandes du Buccentaure, finirent par détecter non loin un champ de débris. En s'approchant, ils purent identifier ces débris ; ils correspondaient aux trois vaisseaux envoyés à la rencontre du Dorian Gray – sans pour autant trouver de trace de ce dernier – ainsi que quelques vaisseaux impériaux. Ils captèrent ensuite un faible signal de S.O.S. provenant de la moitié de corvette présente parmi les débris, tout en détectant une forme de vie en son intérieur.

Pour s'approcher sans que le Buccentaure n'endommage sa coque en percutant des débris, une sortie en scaphandre spatial s'imposait. Les trois tailles présentes au sein du vaisseau ne laissèrent que peu de choix quant aux spationautes : Dekin, Wellan et Schwartz, qui flottait un peu dans sa combinaison trop grande pour lui. Par mesquinerie ou vengeance, le chef des Vogueuls glissa une boule puante dans le scaphandre de Wellan avant qu'il ne l'enfile pour la sortie spatial ; c'est ainsi que, momentanément, il put éprouver la peur de mourir asphyxié au fin fond de l'espace.

A l'aide de grappins plutôt que des propulseurs présents sur leurs combinaisons, ils se hissèrent vers la carcasse. Contournant un intérieur ravagé par des explosions et des tirs de lasers, ils accédèrent depuis la baie vitrée béante au poste de commandement. Là, Swchartz trouva l'origine du S.O.S : le Capitaine Horst Brenner, gisant dans son scaphandre. Dans un dernier rôle, il souffla les mots « trahison », « piège » et « Empire », tout en pointant vers le tableau de bord. Bien avisé, Wellan examina les écrans : y figuraient des données de vols, avec des trajectoires de bataille, et des coordonnées estimées d'un Dorian Gray prenant la fuite.

Craignant pour la sécurité de la base Silo 8, le groupe prit la décision de rentrer immédiatement à la base pour faire part de ces dernières informations : un combat opposant les vaisseaux rebelles portés disparus à des vaisseaux impériaux avait eu lieu, la sécurité de la base est probablement compromise par la proximité de cette bataille.

Pourtant, une fois revenus, ils ne furent pas accueillis chaudement ; au contraire, Tramper les insulta copieusement pour ne pas avoir poursuivi immédiatement la trace du Dorian Gray. Passées les invectives, les Vogueuls reçurent quelques informations sur le système de Janus et négocièrent le prêt de trois caisses de matériel supplémentaires qui leur serviraient d'alibi commercial sur place.

A suivre...